PROFESIÓN PERPETUA SALESIANA



PROCURA HACERTE AMAR"



Animación Vocacional ARN

LA CRUZ DE LA PROFESIÓN PERPETUA

La profesión perpetua es la consagración definitiva y solemne del encuentro de amor entre el Señor, que llama, y el discípulo, que responde entregándose totalmente a él y a los hermanos. Es la confirmación del misterio de la alianza bautismal.

El rito de profesión concluye con la entrega de la cruz en que aparece la **imagen de Cristo Buen Pastor**. Esto es signo de que su vida debe ser entregada igual que la de Cristo, y debe ofrecerse en la misión cotidiana de los hijos de Don Bosco.



Al entregar la cruz el P. Inspector dice:

"Recibe la cruz de Cristo, signo de resurrección y de vida: que ella te recuerde tu compromiso pastoral de participar en el misterio de su Pascua por la salvación de los hermanos."





LA FRASE "PROCURA HACERTE AMAR"

En el reverso de la cruz aparece en italiano la frase «Studia di farti amare», que podemos traducir como «Procura hacerte amar».

Esta frase se la dirigió Don Bosco a Don Rúa en una carta de octubre del año 1863, cuando Miguel Rúa comenzaba a ser director de la Casa Salesiana de Mirabello en Italia. Entre las recomendaciones, le dice de procurar hacerse querer más que temer, de hacer lo posible por mostrar el bien, tener paciencia y estar disponible para todos.

Es la frase que está escrita en la cruz de la profesión perpetua porque resume el estilo pedagógico del sistema preventivo de Don Bosco y se transforma en proyecto de vida para el Salesiano.





PARA COMPARTIR EN PEQUEÑOS GRUPOS

- **a)** ¿En qué espacios, personas, situaciones siento que he vivido o vivo esta frase?
- **b)** ¿Cuáles son las dificultades que encuentro para poner en práctica esta invitación de Don Bosco? En mi familia, estudio, grupo juvenil...
- c) Pensando en el sueño de Dios para mi vida ¿dónde me descubro viviendo esta frase?



PARA QUE PUEDAS LEER EN TU CASA

Los Salesianos de Don Bosco (SDB) somos una congregación religiosa masculina dedicada a la actividad apostólica y misionera. Queremos ser en la Iglesia signos y portadores del amor de Dios a los jóvenes, especialmente a los más pobres. La misión da a toda nuestra existencia su tonalidad concreta.

Seguimos a Jesús en la vida consagrada: con la profesión religiosa nos proponemos vivir la gracia bautismal más plena y radicalmente. La profesión de los consejos evangélicos de obediencia, pobreza y castidad nos ayuda a vivir la comunión con los hermanos de la comunidad religiosa, como en una familia que goza de la presencia del Señor. A su vez, nos ayuda a amar y servir a quienes nos confía el Señor, sobre todo a los jóvenes pobres.



Vivimos en comunidades fraternas formadas por sacerdotes y hermanos entregados a los jóvenes, como signos del amor de Dios. Vivir y trabajar juntos es para nosotros exigencia fundamental y camino seguro para realizar nuestra vocación. La caridad fraterna, la misión apostólica y la práctica de los consejos evangélicos son los vínculos que forjan nuestra unidad y robustecen continuamente nuestra comunión.

Fuimos fundados por San Juan Bosco, sacerdote y educador italiano del siglo XIX y estamos presentes en 133 países. La misión salesiana se puede sintetizar en el propósito de "educar evangelizando y evangelizar educando".



Creemos en un Dios que ama a los jóvenes y por eso te invitamos a preguntarte:

- ¿Crees en un Jesús alegre y joven?
- ¿Tenés sensibilidad por las personas más pobres?
- ¿Tenés un espíritu optimista y alegre?
- ¿Te sentís cercano a los jóvenes?
- ¿Te sentís inquieto por sus necesidades materiales y espirituales?

CONSULTAS

Si tenés dudas o consultas podés escribir a valdoccovive@donbosco.org.ar

Hno. Lucas Mautino

Tel: 261 383 2453

P. David Martínez

Tel: 351 857 5602

